

## **TITULARES**

Hoy, en la Comisión de Derechos Sociales y Consumo

## El GPP logra aprobar su propuesta para que el Estado financie el 50% de la Dependencia pese al voto en contra de PSOE y Sumar

- La Proposición no de Ley insta a Sánchez a ejecutar el compromiso de investidura y garantizar el cumplimiento de esta ley en los próximos Presupuestos
- La portavoz adjunta y de Derechos Sociales del GPP, Bella Verano, señala que el incumplimiento de Sánchez "obliga" a las CC.AA. a hacer un mayor esfuerzo presupuestario debido al progresivo envejecimiento de la población
- Según explica, las Comunidades asumen la financiación del sistema en un 75% y el Gobierno en un 25%, a lo que hay que añadir "el sobreesfuerzo" para las arcas autonómicas que supone la decisión del Gobierno, previa a las elecciones del 23J, de subir las cuantías de los servicios
- Con cifras de 2022, el último año completo del que hay datos, detalla que el Estado debería incrementar su aportación al sistema en más de 3.000 millones para llegar a financiar el 50% del sistema
- "Estamos acostumbrados a que el Gobierno primero promete, luego da largas y finalmente acaba incumpliendo", subraya, al tiempo que advierte de que el PP no va a permitir "más desigualdades" entre españoles
- Recuerda que, a lo largo de su aplicación y desarrollo, la Dependencia se ha enfrentado a "graves problemas" al coincidir su despliegue con la crisis económica de 2008 y, al poco de su aprobación, con "el gran recorte" que sufrió a manos del expresidente Zapatero
- Destaca que cuando el PP llegó al Gobierno, a finales de 2011, la situación de la dependencia era crítica y que la ley que aprobó evitó su colapso con medidas "de racionalización y control" que garantizaron su sostenibilidad y resolvieron los problemas del sistema, a diferencia del PSOE que "solo recortó gasto sin resolver las dificultades"